



Courir pour ELA

publié le 08/01/2024 - mis à jour le 11/01/2024

Descriptif :

Allier l'activité physique au soutien collectif de l'association ELA (lutte contre les leucodystrophies), tel était l'objectif du Cross organisé, vendredi 22 déc. 23 au collège Marc Jeanjean. Les photos dans l'article (...)

Si le temps était couvert et humide, cela n'a pas découragé les 350 élèves et tout le personnel du collège, ainsi que les élèves de CM2 de l'école de Matha, de participer au cross du collège, à la veille des vacances de Noël. Il s'agissait en outre de soutenir l'action de l'association ELA qui lutte contre les leucodystrophies. Quatre niveaux de courses ont été organisés, qui ont réunis

- les filles de CM2, 6e et 5e (Classement Camille Bitauveau, Elisa Henocque, Madison Caplier)
- les garçons CM2, 6e, 5e (Classement Axel Landes-Bruneteau, Bryan Bertrand, Valentin Delale)
- les filles 4e et 3e (Classement Maeva Macariol, Loan Chaumet, Eva Calmon)
- les garçons 4e et 3e (Classement Clément Henocque, Enzo Le Roux, Ilan Rathier)

Félicitations à tous nos jeunes athlètes, qui ont participé à cette action collective. Et bravo aussi à ceux et celles qui se sont distingués en orthographe lors de la dictée ELA. Les récompenses ont été remises en fin de journée, et les podiums ont réuni nombre de sourires.

Pour consulter une sélection des photos du cross, [cliquer ICI](#). 